## LE PROGRES

Samedi 14 mars 2009

## DE FECAMP

1,50€

**PLONGEE.** Le club subaquatique suscite des vocations au bord des bassins de « La Piscine ».

## Tous la tête sous l'eau



Des baptêmes de plongée sont proposés toute l'année

e club subaquatique fécampois propose régulièrement aux jeunes enfants de découvrir la plongée, au travers de nombreuses séances de baptêmes de plongée qui se déroulent à « La Piscine » de Fécamp.

Ainsi, au cours des vacances de février, dans le cadre des tickets sport, onze enfants de la ville de Fécamp et trois enfants du canton ont pu recevoir leur baptême de plongée, sans compter un adulte qui a souhaité partager cette expérience avec son enfant. Une nouvelle séance aura lieu le 25 mars, pour laquelle il y a déjà neuf inscriptions.

Ces baptêmes, donnés par le CSF, ne se limitent d'ailleurs pas aux tickets sport ; ils se font également à la demande de professeurs d'éducation sportive, d'écoles ou d'associations. Par exemple, un projet est en cours pour effectuer des baptêmes avec l'association Tora cœur de Caux qui travaille avec le Burkina Faso. Le 27 mars, le CSF remettra son bateau à l'eau, permettant ainsi aux plongeurs de reprendre la mer, dès la semaine suivante, si les conditions météo le permettent.

## RENSEIGNEMENT

Vous pouvez contacter le club le mercredi à La Piscine de Fécamp ou sur le site internet : http://csfecampois.free.fr